
Protokoll vom Januar-Kokreis 2019 
 
Datum: 21.01.2019 
 
Anwesende: Brigitte/Chor, Inge/EU, Ingrid/Freihandelsfalle, Ralf/Aktionen, 
             Raúl/Finanzen, Sabine G/ohne AK – heute Protokoll 
 
TOP 1:  Werbung für die Freihandelskonferenz auf unserer Webseite und auf Facebook: 
  Ingrid wird sich an Judith und Hagen wenden 
 
TOP 2:  Moderationsgruppe: Sie wird sich in Kürze zum 1. Mal treffen; die Moderation ist  
   vorerst noch offen, insbesondere beim Februar-Plenum 
 
TOP 3:  Hauptthema: Finanzen 
   a) Probleme: 
  
   Ermahnung an alle, die Räume rechtzeitig zu stornieren 
 
   Attac-München bekommt auf Grund der Gesamtsituation von Attac-D 
   (Verlust der Gemeinnützigkeit) heuer weniger Geld überwiesen.  
   Raúl bestätigt, dass derzeit bei uns genügend Geld vorhanden ist, z.B. 
   für die Winterschule 2019/bereits im Plenum bewilligt oder für einen 
   Finanzbeauftragten 
 
   Vorlage des Jahresberichts im März-Plenum 
 
TOP 4:  Wer wird neuer Finanzbeauftragter??? 
 
   Raúl hatte sich für den Übergang zur Verfügung gestellt; er wird zum  
   30.6.2019 aufhören 
 
   Wir lassen uns Detailprobleme erklären: 
 
   Was ist, wenn Plenumsbeschlüsse nicht genau erfüllt werden? Beispiel: 
   Zu einer bewilligten Summe kommt noch die Mehrwertsteuer, so dass der 
   Gesamtbetrag etwas höher ist.  
   Beschluss: Da dies selten vorkommt, soll der Finanzbeauftragte bezahlen  
   und anschließend den Kokreis in Kenntnis setzen.  
 

  Rechnungen müssen wöchentlich im EWH geholt werden. Inge wäre bereit, 
  diese wie während Raúls Abwesenheit im Spätherbst 2018 zu holen und sie 
  dem Finanzverantwortlichen per Internet zu schicken.    

 
Anregung von Ralf: Er erklärt sich bereit, ein einheitliches Formular zu  
entwickeln. 
 
Anregung: Wer Geld ausgibt, MUSS auf der Rechnung den jeweiligen Kokreis- 
oder Plenumsbeschluss angeben. 

 
 



TOP 5:  Das Hauptproblem: Bisher war kein Nachfolger für den Finanzbeauftragten zu  
   finden. 
 
  Letzter Beschluss: Es können 200 €/Monat ausgegeben werden, entweder an ein  
   Attac-Mitglied oder an einen qualifizierten Fremden.  Michael sollte eine Person,  
   die sich zunächst bereit erklärt hatte (nach Klaus’ Ausstieg), fragen, ob sie den  
   Posten noch immer annehmen würde.  
 
   Vor allem aber will Raúl, dass der Kokreis in die Suche eingebunden sein soll. 
 
   Ein Kokreis-Finanzausschuss, bestehend aus Raúl, Ingrid, Ralf (Brigitte könnte  
   bei sachlichen Problemen helfen), wird sich nach der Winterschule treffen.  
 
TOP 6:  Jahresbericht: 
 
   Alle Aktivitäten in 2018 müssen aufgelistet und gemeldet werden:  
   alle AKs (Europa, Freihandelsfalle, Fair teilen, Aktionen, Chor...) 
   alle Palaver 
   alle Demos, wenn Attac mitverantwortlich war 
 
   Raúl schickt einen Link mit der Vorlage vom Attac-Portal; Ingrid schickt den 
   alten Jahresbericht von 2017 als Erinnerungsstütze. 
 
TOP 7:  Vorbereitung des Februar - Plenums: 
 
   Moderation: Ralf und Inge 
   Protokoll: NN (noch offen) 
 
TOP 1: Philosophische Einführung (wer möchte) 
 
TOP 2:  Berichte aus den AKs 
 
TOP 3:  Judith berichtet über die Organisation/das Funktionieren von Attac D; 
  Alfred berichtet über die Finanzen von Attac D 
 
TOP 4: Siko – Friedensbündnis – Bernd: Mitmachen – ob und gegebenenfalls was? 
  Der Chor tritt in der Menschenkette auf. 
 
TOP 5: Ralf bittet um Mithilfe beim Neue-Leute-Treff 
 
TOP 6:  Christiane berichtet von der Veranstaltung zu den Gelbwesten im EWH 
   am 30.1.2019 
 
TOP 7:  Erinnerung an die Nachweise der Aktivitäten 2018/Jahresbericht 
 
TOP 8:  Termine: 
  
   Eintragung für das Volksbegehren zur Artenvielfalt vom 31.01. bis 13.02.   
   
   Benefizkonzert für Jemen am 08.02.2019 um 19 Uhr im Feierwerk 


